



SVT Bike – Jahresbericht Saison 2022

Endlich, die bereits 7. Saison der SVT MTB Gruppe konnte pünktlich und ohne jegliche Corona Einschränkungen zum 01. April starten. Voller Bike Tatendrang und mit einem rauschenden Fest zu Bernds runden Geburtstag legten wir los.

Im Vergleich zum Vorjahr spielte dieses Jahr auch das Wetter bestens mit. Fast keine Mittwochstour musste ausfallen oder verschoben werden. So hatten wir wieder zahlreiche wunderschöne Touren hier in unserer tollen Bike Region. Auch konnten wir dieses Jahr endlich den Trossinger Bikeparcours am Stadion mit ins Programm nehmen. Das ist eine richtig tolle Anlage und bestens geeignet für etwas Techniktraining.

Als Novum hat unsere letzte Septemberrunde aufgrund schlechten Wetters erst im Oktober stattgefunden! Sekt und Salzgebäck wollten wir uns nun doch nicht entgehen lassen und so haben wir die Abschlussrunde auf Mittwoch 05. Oktober gelegt. Bei tollstem Wetter und gut ausgestattet mit Lampen haben wir einen tollen Abschluss am Talheimer See gehabt und erstmals einen echten kleinen Nightride zurück nach Trossingen.

Bei unseren fünf Tagestouren sind wir auch wieder ordentlich rum gekommen in der näheren und weiteren Region.

Bei der Heimattour vom Stadion weg haben wir den Rand des Donautals erkundet. Immer wieder imposant dabei ist die Kirchenruine „Maria Hilf“ oberhalb Mühlheim.

In ganz neue Bike Gefilde hat uns die Juni Tagestour gebracht. Hier waren wir im Raum Ehningen u.A. / Pfullingen / Metzingen unterwegs. Traumhafte Landschaften und eine beeindruckende Burganlage Hohenneuffen haben einen bleibenden Eindruck hinterlassen und gezeigt, dass es sich doch immer wieder lohnt, die Bikes in die Autos zu packen und neue Regionen zu erkunden.

Für die Juli Tagestour stand der Bodensee Klassiker „große Bodanrückrunde“ auf dem Programm. Egal wie oft diese Tour gefahren wird, sie ist einfach immer wieder aufs Neue wunderschön und macht Spaß zu biken.

Die August/September Runde war dann im Herzen des Landkreises Freudenstadt. Bei tollem Wetter ging es abwechslungsreich auf und ab von Horb nach Freudenstadt und wieder zurück. Dabei ist uns der Anstieg mit Alpencharakter von Wäldle hoch nach Sterneck (Sägeweg) besonders in Erinnerung geblieben☺

Für die große Jahresabschlussrunde haben wir uns im Oktober nochmals in die Autos gesetzt und sind nach Stuttgart gefahren. Für die doch etwas längere Anfahrt wurden wir belohnt mit einer außergewöhnlichen Runde um unsere Landeshauptstadt herum. Kaum jemand hätte so viel Biketerrain erwartet, abwechselnd Großstadt und Dorf, Kleingärten und Weinberge, Neckarweg unten und Aussichtspunkte hoch über der Stadt. Das war beeindruckend.

Auch an Wettkämpfen haben Biker von uns teilgenommen dieses Jahr.

Joana, Klaus und Timo sind den Albstadt Bikemarathon gefahren und Pascal war gleich bei mehreren Veranstaltungen am Start: Albstadt MTB Classic, Ultra Bike Marathon Kirchzarten, Wäldercup Trail Hype Titisee !

Unsere Bikewoche in Südtirol ist dieses Jahr leider ausgefallen. Auch haben wir die SVT Bike Sport Gruppe mangels Teilnahme wieder aufgegeben.

Die Anzahl der teilnehmenden Bikerinnen und Biker an den Ausfahrten ist konstant gut geblieben. Mit durchschnittlich ca. 10 Personen bei den Ausfahrten konnten wir das beachtliche Teilnehmerniveau aus den Vorjahren halten.

Vorschau: SVT-Bike Stammtisch 1 x im Monat während der Winterpause
Weihnachtsfeier am Samstag, 10.12.

Generell für 2023:

Touren immer mittwochs 18 Uhr (April-August), 17:30 Uhr im September.

Bei wetterbedingtem Ausfall am Mittwoch Verschiebung der Ausfahrt auf Donnerstag.

Die Touren werden nach Plan gefahren und variieren in Länge und Schwierigkeit nach der vorhandenen Tageshelligkeit. Im Frühjahr und Herbst etwas kürzer und lässiger als in den Sommermonaten.

Samstagstouren nach Absprache (Info über WhatsApp und Email)

Tagestour 1 x im Monat.

Treffpunkt zu den Ausfahrten nach Plan ist der Stadionparkplatz an der Tuninger Straße (oberhalb des Kunstrasenspielfeldes).

Tourenvorschläge/Wünsche dürfen jederzeit unserem Guide Klaus angetragen werden.

UND IMMER GERNE: interessierte Bikerinnen und Biker sind jederzeit willkommen!

Die Teilnehmer in der Saison 2022 waren: Benjamin Scherlies, Joana Haralambidis, Marc Schlaich, Walter Irion, Janita Haralambidis, Timo Schock, Manuel Dekorsy, Sabine Heinrich, Rainer Bast, Manfred Stutz, Peter Gruhler, Wolfgang Tauss, Gerd Hauser, Martina Lenhardt, Uwe Schneider, Patrik Wölfl, Bernd Sulzmann, Heidi Reißler, Klaus Neipp, Pascal Deleye, Georg Scherer, Jens Gödel, Michaela Schaible, Norbert Schaible, Pasi Scholz